



Genève, le 23 janvier 2006

Communiqué de presse du Conseil d'Etat

Le nouveau directeur général de la Haute école de Genève est désigné

Le Conseil d'Etat a désigné Monsieur **François Abbé-Decarroux** au poste de directeur général de la Haute école de Genève, membre de la Haute école spécialisée de Suisse occidentale (HES-SO). Cette désignation intervient au terme d'une procédure au cours de laquelle le Conseil de la haute école de Genève, présidé par Madame Christiane Brunner, ainsi que le comité directeur de la HES-SO ont donné leur préavis favorable.

Au bénéfice d'un doctorat ès sciences économiques et sociales, mention économie politique, de l'Université de Genève, M. François Abbé-Decarroux a consacré sa carrière à l'enseignement et à la recherche, à Genève, à Lausanne et à Ottawa. Il occupe actuellement le poste de directeur de la Haute école de gestion de Genève (HEG) qu'il a conduite à un haut niveau de qualité dans un contexte particulièrement complexe, puisqu'elle résulte, au départ, de la juxtaposition de trois écoles. En tant que membre du Conseil de direction de la Haute école genevoise et membre du comité directeur de la HES-SO, le nouveau directeur général maîtrise les grands dossiers et connaît les enjeux qui attendent les HES dans les prochaines années, comme l'élaboration de la nouvelle convention intercantonale de la HES-SO qui règlera les liens entre le canton et la Haute école spécialisée dans un paysage suisse de l'enseignement supérieur en rapide évolution.

Sur le plan genevois, il s'agira notamment d'intégrer la Haute école de musique avec les filières professionnelles du Conservatoire de musique et de l'Institut Jaques-Dalcroze. Les collaborations et rapprochements entre les différentes écoles seront renforcés, particulièrement dans le domaine de l'ingénierie et les arts. Enfin, l'un des objectifs vise à permettre à plus de femmes d'accéder au statut de professeure HES et aux postes de responsabilités au sein de la Haute école de Genève.

M. François Abbé-Decarroux succède à Monsieur Martin Kasser qui a assuré l'intérim de la direction générale pendant près d'une année. Nommé vice-président du comité directeur en automne dernier, ce dernier occupera dorénavant ce poste à temps plein et poursuivra ainsi sa carrière au sein de la HES-SO.

L'entrée en fonction du nouveau directeur général de la Haute école de Genève est fixée au 1^{er} mars 2006.

Vous pouvez joindre la Chancellerie d'Etat, Service communication, tél. 022 327 36 63 pour toute information complémentaire ou pour joindre l'une des personnes suivantes :

- Mme Christiane Brunner, présidente du Conseil de la Haute école de Genève
- M. Frédéric Wittwer, secrétaire général du Département de l'instruction publique
- M. François Abbé-Decarroux